

| | |
|----------------|---|
| Medio | Radio Cooperativa |
| Fecha | 10-12-2014 |
| Mención | 16 días llevan en toma los alumnos de la UC Silva Henríquez por el alza en sus aranceles para 2015. Habla José Retamales, presidente FEUAH. |

16 días llevan en toma los alumnos de la UC. Silva Henríquez por el alza en sus aranceles para 2015.

- 16 días llevan en toma los alumnos de la UC. Silva Henríquez por el alza en sus aranceles para 2015. -Los estudiantes están en pie de guerra por el aumento de matrículas y mensualidades. -Los estudiantes de la U. Alberto Hurtado también están expectantes ante el aumento de aranceles. - En la U. Andrés Bello y la U. Diego Portales la situación se repite, el aumento es sobre el 5 por ciento. Habla: -Nelson Díaz, vocero alumnos en toma -José Retamales, presidente federación estudiantes U. Alberto Hurtado -Héctor Plaza, vicepresidente Derecho UNAB -Fernando Rojas, secretario federación UDP Conduce: Verónica Franco y Rodrigo Vergara.